



## Elección judicial, “mimodrama del oficialismo” para imponer jueces a modo: Noemí Luna

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- La vicecoordinadora de los diputados federales del PAN, **Noemí Luna**, definió la elección judicial como un mimodrama del oficialismo para imponer personajes turbios y a modo como jueces, magistrados y ministros. Sostuvo que dichos juzgadores se dedicarán a legitimar la opacidad del régimen y las acciones del gobierno en perjuicio de la población.

<https://drive.google.com/file/d/17ibI3NhEX7gwgXJQhoXNb9vc8r6yLjq7/view>